

## Vietnam nos motiva



\*

- H. Ricky Laguda, FSC

**Consejero General** 

Cuando el Hermano Armin y yo fuimos a Vietnam, a finales de 2022 y principios de 2023, nos sorprendió la enorme energía de los Hermanos que llevan en este país desde 1975.

Hemos perdido todas nuestras escuelas, al menos 20, debido a la absorción del sistema educativo por parte del gobierno, y sin embargo la misión lasaliana ha resurgido de sus cenizas como el ave fénix.

Viendo cómo los 97 Hermanos activos continúan la misión en diferentes partes del país (Dalat, Pleiku, Ho Ci Minh Cit, etc.), de forma casi invisible pero con mucha firmeza, me dio mucha esperanza para nuestro Instituto, sobre todo si pensamos que el número puede seguir disminuyendo.

Escuchando las historias de los Hermanos de Vietnam, comprendí cómo podemos caminar y afrontar nuestra vulnerabilidad, nuestras limitaciones, nuestra fragilidad y nuestra pobreza. Me mostraron cómo podemos ser audaces incluso en medio del fracaso y la desesperación por la pérdida de nuestras escuelas.

Este es un ejemplo de un Proyecto Levadura que ha madurado y crecido a partir de la vida interior y la vocación de los Hermanos durante los últimos cincuenta años; la misma vocación que sigue transformando lentamente las vidas de los alumnos confiados su cuidado y protección.













